



Publicidad

¿Sabes hacer gráficos con excel?
¿Podrías diseñar tu propia página web?
¿Dominas realmente Word?



PORTADA

Noticia del día
Cádiz
Jerez
San Fernando
El Puerto
Chiclana
Puerto Real
Rota



El Mundo
Deportes
Opinión
Cartas al Director
Foros
El Derrotista
Servicios
El Tiempo
Prensa/TV/Radio

Tienda DIARIO BC
Estuche de 100 Fichas.
Regala en todo tipo de
ocasiones. PVP: 15,20 €

Entrevistas
A Fondo
Foto-Noticias
Toros
Bahía Cultural
Carnaval366Días

Suscribirse
Patrocinadores
Publicidad
TIENDA BC
Quiénes somos
Preguntas frecuentes
Contacto Prensa
Hemeroteca

Sociedad

La anunciada línea del catamarán entre Cádiz y el Río San Pedro ya lleva tres años y medio en el aire, según lamentan vecinos de la barriada puertorreal

Desde el Foro Ciudadan@ por el Río San Pedro, tras rememorar el camino que lleva andado este prometido proyecto del Consorcio Metropolitano de Transportes Bahía de Cádiz, hace ya casi tres años y medio, reclaman que se cumplan los compromisos, e invitan a las administraciones competentes a que "crean en esta línea como una verdadera alternativa de transporte público hasta la construcción del segundo puente y que no tengamos que lamentar que se ponga en marcha tras la inauguración del tercer acceso a Cádiz".

REDACCIÓN. 16-11-2008

En los próximos días se cumplirán tres años y medio desde que el Consorcio Metropolitano de Transportes Bahía de Cádiz anunciara la puesta en marcha de una nueva línea marítima que uniese la barriada del Río San Pedro y el campus universitario con Cádiz, según recuerda el Foro Ciudadan@ por el Río San Pedro.

En este sentido, desde este colectivo lamentan que a pesar de que el Consorcio Metropolitano anunciase que con un estudio elaborado por la Universidad de Granada se daban soluciones de dragado al aterramiento que en los últimos años se había ido produciendo en el Río San Pedro y de que se determinase como fecha para poner en marcha la línea finales de 2006 principios del año 2007, "a día de hoy, muy cerca de comenzar el año 2009, aún no esté funcionando".

Es más, de inicio, este foro ciudadano indica que incluso el Consorcio de Transportes aportaba datos sobre esta hipotética línea, llegando a afirmar que las previsiones eran de unas 1.400 personas entre universitarios y residentes en la barriada y de que igualmente hablaba de la habilitación de una pequeña estación marítima para los usuarios así como de conexión viaria.

Este colectivo también repasa brevemente la historia de construcción de la embarcación, "sobre la que afirmaron que tras destinar el tercer catamarán a reforzar las dos líneas existentes entre la capital con Rota y El Puerto de Santa María en vez de consignarlo a poner en marcha la línea Río San Pedro-Cádiz, la -entonces- Consejera de Obras Públicas y Transportes de la Junta de Andalucía, Concepción Gutiérrez, prometió públicamente en noviembre de 2006 que se construiría un cuarto catamarán que estaría concluido en 2008, habiendo sido el proyecto del mismo adjudicado en julio del presente año".

Con todo, a día de hoy no se sabe siquiera cuál va a ser el lugar de ubicación de la estación marítima, a pesar de que existe un proyecto adjudicado, desde el 15 de enero de este año, de consultoría y asistencia para la redacción del proyecto de la terminal en el Río San Pedro, "proyecto que debería haber concluido en el primer semestre de este año y que aún no está concluido".

Es por todo ello, por lo que desde el Foro Ciudadan@ por el Río San Pedro, remarcan en una nota remitida a DIARIO Bahía de Cádiz, reclaman que se cumplan los compromisos en esta cuestión, e invitan a las administraciones competentes a que "crean en esta línea como una verdadera alternativa de transporte público hasta la construcción del segundo puente y que no tengamos que lamentar que se ponga en marcha tras la inauguración del tercer acceso a Cádiz".



¿Atracará algún día el catamarán en el Río?

Anuncios Google

Empleos en Cádiz

Encuentra las ofertas de tu ciudad Todo tipo de profesiones y oficios
www.LoQuo.com/Empleo

Calcular Seguros de Coche

En 3 minutos 15 Seguros de Coches. Compara online y ahorra 500€.
www.AsesorSeguros.com

Ofertas Hoteles Cádiz

Selección De Hoteles Con Descuento Ofertas Todo El Año.
¡Mira, Mira!
Ofertas-Hotel-Cadiz.Exci

Vuelos a Cádiz desde 20 €

Gasta menos en tu vuelo y cena mas pescaito frito en Cádiz. ¡Reserva!
Cadiz.es.Ask.com

V V

www.diariobahiadecadiz.com

DIARIO  Bahía de Cádiz
www.diariobahiadecadiz.com

DIARIO Bahía de Cádiz (BC) v. 1.9.
© 2004-2008 DIARIO Bahía de Cádiz

Publicidad | Contáctenos

Imprimir esta página

¿Quiénes somos? -- Preguntas frecuentes -- Aviso Legal -- Suscribirse -- Poner como página de inicio -- Añadir a Favoritos